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LOS PEQUEÑOS 
 

 
 
AMBIENTACIÓN  
Cualquier momento es bueno para encontrarnos, Tú y yo. Agradecer 
cada momento, la posibilidad que se genera en ellos.  
Jesús en la profundidad de mi corazón ansío, ser y estar. Vivir en Ti, 
me lleva a abrazar la vida que redescubro como la posibilidad para ser 
un poco tú. 
Quiero acoger la sencillez en la ilimitada posibilidad de los pequeños. 
En camino comprenderte desde la lógica del amor que es la que de ti 
aprendo. Como una más, que me mueva la entrega, el servicio y esa 
sabiduría que empodera la humanidad. Andar a lo humano quiero. 
¿El más importante? ¿El primero? ¿El último? Una más sencillamente. 
 
CANTO. Vivir en TI - Colegio Mayor Kentenich  
https://youtu.be/TfxNDjJBUrw?si=byN2RuPs65MP06pN  

https://youtu.be/TfxNDjJBUrw?si=byN2RuPs65MP06pN


EVANGELIO – Marcos 9, 30 – 37 

 
"Se marcharon de allí y se desplazaban por Galilea. Jesús quería que 
nadie lo supiera, porque iba enseñando a sus discípulos. Y les decía: «El 
Hijo del Hombre va a ser entregado en manos de los hombres y lo 
harán morir, pero tres días después de su muerte resucitará. «De todos 
modos los discípulos no entendían lo que les hablaba, y tenían miedo 
de preguntarle qué quería decir. Llegaron a Cafarnaúm, y una vez en 
casa, Jesús les preguntó: «¿De qué venían discutiendo por el camino?» 
Ellos se quedaron callados, pues habían discutido entre sí sobre quién 
era el más importante de todos. Entonces se sentó, llamó a los Doce y 
les dijo: «Si alguno quiere ser el primero, que se haga el último y el 
servidor de todos.» Después tomó a un niño, lo puso en medio de ellos, 
lo abrazó y les dijo: «El que recibe a un niño como éste en mi nombre, 
me recibe a mí; y el que me recibe, no me recibe a mí, sino al que me ha 
enviado.»" 
 
REFLEXIONAR la Palabra de Dios (Marie-Noëlle THABUT) 
 
Libro de la Sabiduría 2,12... 20. El texto que leemos este domingo nadie 
sabe quién lo ha escrito ya que el Libro de la Sabiduría no está firmado. Pero, 
visiblemente, se trata de un creyente que asiste a la erosión de la comunidad 
judía, y que quiere animar a sus hermanos judíos a permanecer fieles. 
«Aquellos que meditan con el mal se dicen a sí mismos: tendamos una trampa 
al justo, porque nos contraría, se opone a nuestra conducta, nos reprocha que 
desobedecemos a Dios y nos acusa de abandonar nuestras tradiciones.»  
Salmo 53 (54). En la Biblia, este salmo hace alusión a un episodio particular 
de la historia de Israel: David está en apuros: el rey Saúl, que primero lo ha 
tratado como si fuera su hijo, ha caído, poco a poco, en una envidia feroz. 
Todo el pueblo de Israel conoció situaciones análogas a la de David. Es la 
razón por la cual invoca la intervención de Dios «Con tu poder, Dios mío, 
hazme justicia» ... o, dicho de otra manera: «Tú eres, el rey supremo, que me 
has elegido como rey». 
Carta de Santiago 3,16-4,3. En la Biblia, encontramos, a menudo, el tema de 
las «dos vías»: esta vez lo tenemos escrito por la pluma de Santiago. Por un 
lado, la envidia, las rivalidades, los conflictos y las guerras; por otro, la paz, la 
tolerancia, la comprensión, la justicia, la misericordia; dos modos de vida que 
se oponen, dos “sabidurías” en el sentido de “saber vivir”. Un poco antes, 
Santiago hablaba de “una sabiduría terrestre, animal, demoniaca” (3,15). Hoy, 
Santiago nos habla de otra sabiduría, aquella que viene de Dios. La primera es 



la vida al estilo de Adán, la otra, es aquella, a la que debemos tender: la 
sabiduría de Jesús, manso y humilde de corazón.                                               

Marcos 9, 30 – 37.  “Los discípulos no comprendían estas palabras y tenían 
miedo de preguntarle a Jesús”, nos dice Marcos... ¡Se les puede comprender! 
Y, sin embargo, no es la primera vez que Jesús anuncia tales acontecimientos; 
ya que el capítulo precedente, del evangelio de Marcos, después de la famosa 
profesión de fe de Pedro en Cesárea, Jesús dijo ya lo mismo; ¡Pero sigue sin 
estar claro! Para los discípulos, es incluso increíble, chocante, contradictorio. 
¿Por qué? Porque es totalmente contrario a la idea que ellos se hacen de Dios 
y totalmente contrario a la idea que se hacen del Hijo del Hombre. En la 
cabeza de los discípulos, como en la de sus contemporáneos (y puede ser 
también que en la nuestra), ¡la gloria y la cruz no se llevan bien! Finalmente, 
Jesús pone un ejemplo que está al alcance de todo el mundo: coge un niño, 
lo pone en medio y les dice: «Quien acoge, en mi nombre un niño, a mí 
me acoge» ... Parece querer hacer oír la famosa parábola de Juicio Final, del 
evangelio de Mateo: «Cada vez que lo habéis hecho a uno de mis hermanos 
más pequeños, a mí me lo habéis hecho». Y Jesús precisa: «si lo habéis 
hecho en mi nombre». Probablemente, el secreto de la verdadera grandeza a 
los ojos de Dios, no son las acciones, en ellas mismas las que son grandes, 
sino más bien, el hecho de realizarlas en nombre de Jesucristo. He aquí una 
buena noticia que, además, está al alcance de todo el mundo. 

 
Pistas para la oración 
 

− ¿Qué imagen de Dios tienes? ¿Esta imagen conecta con el evangelio de 
hoy? ¿En qué? 

− ¿Cómo aceptas en tu vida cruz y gloria? 

− ¿En nombre de quien o de qué realizas tus acciones 

 
 

MÚSICA AMBIENTAL.  
Confía y ten calma - Edith Stein y Carmela Martínez 
https://youtu.be/wts_bl3d-P4?si=GjtCVg4BLh5SYxCb  
 
 

MUSICA INSTRUMENTAL PARA ORAR  
https://www.youtube.com/live/XgH2o1zqQ5U?si=Wo6yD5qYZ9uN
ftyc  

https://youtu.be/wts_bl3d-P4?si=GjtCVg4BLh5SYxCb
https://www.youtube.com/live/XgH2o1zqQ5U?si=Wo6yD5qYZ9uNftyc
https://www.youtube.com/live/XgH2o1zqQ5U?si=Wo6yD5qYZ9uNftyc


DESCOLOCAS 
 
¡Si quisiéramos entender! 
La lógica del amor 
descoloca para colocar. 
Es la medida del amor, 
la que todo lo acoge, 
todo lo aprecia, 
todo lo siente, 
a todos inspira. 
La lógica del amor 
expresa en un mensaje 
claro lo que es, 
es la que llega a lo íntimo, 
a lo profundo, 
la que llega donde 
otras no llegan. 
La lógica del amor 
siente en el que sufre, 
ríe con el que está alegre, 
es palabra en camino, 
es la voz de los sin voz. 
La lógica del amor, 
todo lo puede porque 
va de desinterés,  
va de a todos, 

va para siempre, 
sin medir tiempos, 
sin condiciones. 
La lógica del amor, 
va de libertad, 
va de equidad, 
va de posibilidad, 
va de que tú importas, 
va de cuidado y 
va de ser mensaje. 
La lógica del amor, 
es punto de partida  
y de llegada, 
es inspiración, 
es entusiasmo, 
es redescubrir, 
es de apreciar y disfrutar 
con lo bello, lo bueno. 
La lógica del amor, 
es ser con tus detalles, 
con tus gestos,  
con tus palabras, 
con tu mirada, 
sencillamente amor. 

 
 
CANTO. ¿Qué Locura Es Ésta? ANTONIO MATA 
https://youtu.be/0P3yttqAsZI?si=TH4xqYDfwsBhPOqm  
 
COSMOS - CRISTÓBAL FONES, SJ - CASTO DOMÍNGUEZ 
https://youtu.be/SoO3fwtYkDE?si=JetTAwd_K7qQ4aUx  
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